

# *L'OMS et l'OPS mettent en garde contre l'augmentation du Covid-19 en Amérique latine*

---

Image not found or type unknown



**L'OPS a exhorté les pays disposant de doses de vaccin excédentaires à en faire don à la région d'Amérique Latine. Notre continent en a besoin d'urgence. Photo: OPS**

La Havane, 1er mai, (RHC)-. L'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé, a lancé vendredi une mise en garde contre l'avancée du Covid-19 en Amérique Latine.

En conférence de presse l'OMS et l'OPS ont révélé qu'au cours de la semaine écoulée, plus de 1,4 million de personnes ont été infectées par la maladie dans la région, et que plus de 36 000 sont décédées des complications associées. Un décès sur quatre causé par le Covid-19 dans le monde au cours de cette semaine est survenu dans les Amériques.

La directrice de l'Organisation Panaméricaine de la Santé, Carissa Etienne, avait évoqué mercredi les niveaux de surpopulation hospitalière: «Les hospitalisations sont à leur maximum au Costa Rica», a déclaré la haute fonctionnaire, citée sur le site web de l'agence sanitaire.

«Les hôpitaux du Guatemala ont également atteint leur capacité maximale», a-t-elle ajouté, et dans les hôpitaux de Colombie, «les lits des unités de soins intensifs s'épuisent» dans les grandes villes comme Bogota et Medellin.

De même, Ciro Ugarte, directeur des urgences sanitaires de l'OPS, a confirmé ces données : «Le Pérou, l'Équateur, la Bolivie, l'Argentine, l'Uruguay et la Guyane connaissent de nouveaux pics de transmission, avec une augmentation spectaculaire des infections, et leurs services de santé sont saturés.

En ce qui concerne le rythme de la vaccination, Carissa Etienne a exhorté les pays disposant de doses de vaccin excédentaires à en faire don à la région d'Amérique Latine. Les stocks de vaccins, a-t-elle dit, «sont encore faibles face au besoin urgent de doses supplémentaires».

«C'est pourquoi nous demandons instamment aux pays disposant de doses excédentaires d'envisager d'en donner une partie importante aux Amériques, où ces vaccins salvateurs sont désespérément nécessaires et seront utilisés rapidement», indique le communiqué.

L'Organisation Mondiale de la Santé, a pour sa part évoqué, dans sa dernière conférence de presse sur le Covid-19 le cas spécifique du Brésil, épice centre de la pandémie dans la région. À cet égard, le rapport indique que la nation a signalé plus de 14 millions de cas de Covid-19 et plus de 400 000 décès, mais les cas ont maintenant diminué pendant quatre semaines consécutives, ainsi que les hospitalisations et les décès.

Au 29 avril, l'OMS a signalé 62 millions 791 622 cas confirmés dans les Amériques, soit 41,60 % du nombre total de cas signalés dans le monde et 1 million 523 30 décès. L'entité a appelé à ne pas rendre invisible le risque de la région face à l'alarme créée en Inde.

Source: TeleSur

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/255923-loms-et-lops-mettent-en-garde-contre-laugmentation-du-covid-19-en-amerique-latine>



**Radio Habana Cuba**